



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PELEPASAN PAWAI BUDAYA
SEMPENA HARI JADI KE-506 BENGKALIS**

BENGKALIS, 31 JULI 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KITA SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI,

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MAJELIS KERAPATAN ADAT LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;

- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MUI KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA KETUA PAGUYUBAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH WANITA, TOKOH PENDIDIKAN, TOKOH PEMUDA, PESERTA PAWAI BUDAYA, REKAN-REKAN WARTAWAN, SERTA PARA UNDANGAN DAN HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN.

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS SEGALA RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA HARI YANG BERBAHAGIA INI, KITA DAPAT HADIR DI LAPANGAN INI, DALAM RANGKA PAWAI BUDAYA SEMPENA HARI JADI KE-506 BENGKALIS, TAHUN 2018.

SHALAWAT BERIRING SALAM MARILAH KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, BAGINDA RASULLULLAH NABI MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA'ALA ALI MUHAMMAD*. SEMOGA DENGAN SELALU

BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIN YA RABBAL 'ALAMIIN.*

PESERTA PAWAI DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA TEMA HARI JADI KE-506 BENGKALIS, TAHUN 2018, KEGIATAN PAWAI BUDAYA YANG DILAKSANAKAN HARI INI , KIRANYA DAPAT MENCERMINKAN INDAHNYA PERSATUAN DAN KESATUAN, INDAHNYA BERBEDA-BEDA TETAPI SATU JUA, INDAHNYA BHINNEKA TUNGGAL IKA. PAWAI BUDAYA INI JUGA MERUPAKAN REPRESENTASI DARI KEARIFAN LOKAL, DIMANA BUDAYA LOKAL YAITU BUDAYA MELAYU DAN SUKU-SUKU LAINNYA YANG ADA DI NEGERI JUNJUNGAN ADALAH ANUGERAH, SEHINGGA PATUT UNTUK TERUS DIHARGAI DAN DILESTARIKAN.

DENGAN POTENSI BUDAYA YANG SANGAT BERANEKA RAGAM ITULAH PELUANG NEGARA KITA INDONESIA KHUSUSNYA KABUPATEN BENGKALIS UNTUK MENGEMBANGKAN BUDAYA SEKALIGUS AKAN MENIMBULKAN INDUSTRI YANG BISA MENDONGKRAK PEREKONOMIAN MASYARAKAT, SEPERTI INDUSTRI TENUN YANG ADA DI NEGERI JUNJUNGAN INI.

PESERTA PAWAI DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SELANJUTNYA PAWAI BUDAYA YANG KITA LAKSANAKAN INI DIHARAPKAN MAMPU MEMPERTAUTKAN SIMPUL-SIMPUL KEBINEKAAN MENJADI KEKUATAN YANG HARMONIS SERTA MEMBERIKAN RASA DAMAI, TENTRAM, DAN NYAMAN BAGI SELURUH MASYARAKAT DARI BERBAGAI PAGUYUBAN DI NEGERI JUNJUNGAN INI. SEKALIGUS SEBAGAI MEDIA YANG DAPAT MEMPERKUAT PERSATUAN DAN KESATUAN BANGSA.

BANGSA INI MEMERLUKAN BANYAK KEKUATAN UNTUK MEMPERTAHANKAN KEBERADAAN DAN MASA DEPAN YANG PENUH TANTANGAN DAN HAMBATAN, YANG MEMERLUKAN KEARIFAN UNTUK MENANGGULANGINYA. POTENSI DAN RAGAM BUDAYA YANG TERSEBAR LUAS DI SELURUH WILAYAH INDONESIA MERUPAKAN KEKUATAN YANG TIDAK TERNILAI. MELALUI PEMAHAMAN DAN PENANAMAN NILAI-NILAI BUDAYA, SESAMA WARGA MASYARAKAT SALING MENGENAL, MEMAHAMI, DAN MENGHARGAI SATU SAMA LAIN, YANG BERUJUNG PADA TERPELIHARANYA INTEGRITAS NASIONAL.

KEBERAGAMAN ADAT DAN BUDAYA YANG ADA DI KABUPATEN BENGKALIS, MERUPAKAN TANTANGAN TERSENDIRI BAGI PEMERINTAH DAERAH UNTUK DAPAT MELESTARIKANNYA. KARENA ITU PULA, MASA BOLEH BERLALU, ERA BOLEH

BERGANTI, NAMUN EKSISTENSI DAN KEBERAGAMAN BUDAYA YANG KITA MILIKI, SAMPAI KAPAN PUN, KARENA APA PUN DAN OLEH SIAPA PUN, HARUS TETAP TERBINGKAI DAN MEMBINGKAI INDAH PELANGI KEBERSAMAAN YANG TELAH BERHASIL KITA BINA DENGAN BAIK SELAMA INI.

PESERTA PAWAI DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIANLAH YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. AKHIRNYA, DENGAN MENGHARAP RIDHO-NYA, SERTA MENGUCAPKAN *BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM*, PAWAI BUDAYA DALAM RANGKA PERINGATAN HARI JADI KE-506 BENGKALIS, SECARA RESMI KAMI LEPAS.

SEMOGA ALLAH SWT.,TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERKAHI DAN MERIDHOI USAHA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN*.

**SUNGGUH INDAH SI BUNGA SEROJA
MEKAR MEWANGI DI TAMAN BUNGA
MESKIPUN KITA BERBEDA-BEDA,
HIDUP RUKUN HARUS DIJAGA.**

**SUNGGUH MANIS SI BUAH DELIMA
SETIAP ORANG HENDAK MERASA
JIKA HIDUP RUKUN DENGAN SESAMA
TENTERAM DAN NYAMAN AKAN TERASA**

**PUNCAK GUNUNG HENDAK DITAWAN
BADAN KUAT TIADA TANDINGAN
MARI JAGA KESATUAN DAN PERSATUAN
DI BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN**

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ